



Vision (Deutsch)

Das Swiss Space Museum ist eine Initiative zur Verbreitung von Informationen und Aktivitäten zu den Themen Raumfahrt, Weltraumforschung und der damit verbundenen Popkultur.

Das Swiss Space Museum fördert die positive Wahrnehmung der oben genannten Themen in der Öffentlichkeit und inspiriert die nächste Generation, sich mit Wissenschaft und Technologie zu beschäftigen. Darüber hinaus unterstützt es den Nachwuchs dabei, eine Berufslaufbahn in diesen Bereichen anzustreben und damit einen Beitrag für unsere Gesellschaft zu leisten.

Das Swiss Space Museum bietet Zugang zu einer Sammlung von Weltraumartefakten und historischen Referenzen aus der Vergangenheit, Gegenwart und darüber hinaus, um der breiten Öffentlichkeit Wissen zu vermitteln.

Das Swiss Space Museum erfüllt diese Aufgabe, indem es entsprechende Veranstaltungen, Ausstellungen und Aktivitäten durchführt, als erste Anlaufstelle für Interessierte agiert und der Space-Community einen Heimathafen bietet.

Das Swiss Space Museum fördert den Kontakt zwischen Publikum und Fachleuten und ermöglicht freundschaftliche und berufliche Verbindungen zu Weltraumbegeisterten in der Schweiz und im Ausland.

Vision (English)

The Swiss Space Museum is an initiative for the dissemination of information and activities on the topics of spaceflight, space exploration and the associated pop culture.

The Swiss Space Museum promotes the positive perception of the topics mentioned above among the general public and inspires the next generation to engage with science and technology. In addition, it supports young talents in pursuing a professional career in these fields and thus making a contribution to our society.

The Swiss Space Museum provides access to a collection of space artefacts and historical references from the past, present and beyond to educate all public.

The Swiss Space Museum achieves this by hosting related events, exhibitions and activities, acting as the primary contact point for interested parties and providing a home base for the space community.

The Swiss Space Museum facilitates contact between the general public and experts, enabling friendships and professional connections alike with space enthusiasts over Switzerland and abroad.